



## Jucopo suspende el proceso de designación de 3 nuevos consejeros electorales

La Jucopo de la Cámara de Diputados suspendió el proceso para designar a 3 nuevos consejeros electorales; la decisión se tomó para atender una sentencia del Tribunal Electoral que ordena modificar la convocatoria. Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, informó que la sentencia está dirigida al Pleno, por lo que el tema debe de ser atendido una vez que inicie el periodo ordinario de sesiones.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAclI14ORYU5dhc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212227&parId=75F18D3264FEE48F%212225&o=OneUp>